

## AVL nun in Salzburg **Software für die Umwelt**

Der steirische Motorenentwickler AVL List hat nun auch einen Stützpunkt in Salzburg-Itzling: Das Hochtechnologie - Aushängeschild eröffnete in der Science City ein Software-Innovationszentrum, in das bereits eine Million € investiert wurde. Es gibt eine enge Zusammenarbeit mit dem von Prof. Wolfgang Prees geleiteten Christian Doppler-Labor. AVL wird in Salzburg zur Entwicklung hocheffizienter und Umwelt schonender Motoren beitragen und 50 Experten beschäftigen.